

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan data dan hasil pembahasan penelitian tentang Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Number Heads Together* untuk meningkatkan Aktivitas dan Prestasi Belajar IPS Siswa Kelas VII₂ di SMP Negeri 1 Mesuji Kabupaten Ogan Komering Ilir Propinsi Sumatera Selatan dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* dapat meningkatkan aktivitas belajar pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial di kelas VII₂ di SMP Negeri 1 Mesuji. Peningkatan aktivitas belajar siswa terlihat dari peningkatan aktivitas belajar dari 54,99 % menjadi 78,33 %.
2. Model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* dapat meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial di kelas VII₂ di SMP Negeri 1 Mesuji. Peningkatan ini terlihat dari peningkatan nilai rata-rata siswa dari 59,33 menjadi 73,33 dan presentase prestasi belajar siswa meningkat dari 57% menjadi 86,66%. Hasil prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial di kelas VII₂ di SMP Negeri 1 Mesuji dapat ditingkatkan melalui pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* karena indikator keberhasilan pembelajaran dalam penelitian ini telah tercapai.

B. Saran

Berdasarkan hasil refleksi tiap siklus, model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* pada Standar Kompetensi Memahami Kegiatan Ekonomi Masyarakat di SMP Negeri 1 Mesuji, disarankan :

1. Kepada kepala sekolah agar dapat memotivasi dan memberikan saran kepada guru untuk menerapkan teknik pembelajaran yang bervariasi dalam proses pembelajaran agar dapat meningkatkan aktivitas dan prestasi belajar siswa.
2. Kepada guru agar dapat menerapkan teknik pembelajaran yang bervariasi dalam proses pembelajaran salah satunya adalah model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* karena dapat meningkatkan aktivitas dan prestasi belajar siswa.
3. Kepada guru agar dapat memberikan masukan positif bagi siswa agar hendaknya berperan aktif dalam proses pembelajaran dan memanfaatkan waktu belajar dengan baik agar prestasinya lebih meningkat.